

LOCAL | Ayuntamiento

La parada de taxi de la zona centro de Priego cambia de ubicación

De la calle Río se ha trasladado al tramo de la Carrera de las Monjas que discurre entre la iglesia de Ntra. Señora de las Mercedes y la plaza Palenque

Redacción

Miércoles 24 de junio de 2020 - 10:36



La parada de taxi de la zona centro de Priego ha cambiado de ubicación desde hoy miércoles, pasando de la calle Río al tramo de la Carrera de las Monjas existente entre la iglesia de Nuestra Señora de las Mercedes y la plaza Palenque.

Según se indica desde el Consistorio, esta medida da respuesta a una petición que durante años llevan formulando los taxistas de la localidad, para con ello evitar que sus vehículos estén al sol, lo que redundará en una mejor prestación del servicio y en el bienestar de estos profesionales.

Este cambio de ubicación ha traído consigo que la zona de carga y descarga de la calle Río ocupe el emplazamiento que hasta hoy hacía las veces de parada de taxi, cambiando por tanto de acerado, ampliándose con la zona azul el espacio liberado por ésta en el último tramo de la calle Río.

De igual modo, desde el Consistorio se indica que el aparcamiento de motos que existía junto a la ermita de las Angustias se ha dividido en dos partes. En concreto, se libera por completo el acceso a la ermita, en el que está previsto colocar unos maceteros para impedir el estacionamiento, manteniéndose la parte que se corresponde con la entrada al colegio, mientras que en la zona opuesta de la calle, desde los contenedores de vidrio hasta el inicio de la terraza del restaurante Río, se han habilitado varios metros que compensan los aparcamientos eliminados de la puerta del templo.